



Página de entrada a la nueva web de Cursos Internacionales.

Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca renueva su página en Internet

R. H.
SALAMANCA

Después de varios años hablando de la renovación de la página en Internet de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, parece que por fin está en marcha. El nuevo diseño y la información básica (no tanta como la que se recogía antes, precisamente porque aún se está incorporando con los nuevos formatos) ya están disponibles en corintio.usal.es.

Hace varios días que la web de Cursos Internacionales no era accesible, hasta que ayer finalmente funcionó. Se ha sustituido el antiguo diseño por uno que incorpora un nuevo logotipo. Por el momento, hay tres secciones activas.

La primera, Estudiar Español, está dividida en los diferentes cursos que se ofertan durante este año, y contiene un apartado especial para el próximo verano. Lo más novedoso en esta área es la incorporación de un enlace para realizar el formulario de matrícula a través de Internet.

El segundo apartado incluye información sobre Salamanca: tras una presentación, se ofrecen al visitante varios enlaces para ampliar datos (al Ayuntamiento, a Salamanca Ciudad de la Cultura, no a Salamanca Ciudad del Español). También se ha introducido información sobre cómo llegar a Salamanca, recorridos fotográficos sobre la

ciudad, o datos sobre el cambio de divisas. Ilustran la información imágenes de la calle Libreros y de la Plaza Mayor.

El último apartado está relacionado con el alojamiento de los estudiantes, a los que Cursos Internacionales ofrece la posibilidad de alojarse con una familia o en una de las residencias universitarias.

Digitalización

La web de Cursos Internacionales fue una de las que se quedaron *colgadas* cuando se renovó el sitio en Internet de la Universidad de Salamanca y, hasta ahora, había permanecido con su antiguo diseño.

Su renovación había sido anunciada en varias ocasiones, también por la ya ex directora de la sociedad anónima, María Ángeles Pérez López. Siempre que se ha hablado de los retos de Cursos en los últimos tiempos se ha subrayado la necesidad de impulsar y mejorar su presencia en Internet, algo para lo que ya se ha dado el primer paso.

Otra de las tareas pendientes de Cursos Internacionales es la renovación de sus materiales didácticos, algo que se ha relacionado con la parte del Campus de Excelencia Internacional. Según se dio a conocer, el ex director de la Real Academia Española, Víctor García de la Concha, se ha puesto al frente de la redacción de los nuevos manuales. ■